



2022・4 文責 阿部ひかる

暖かな春の陽気と共に、新年度がスタートしました。新しい生活にも慣れ、様々な活動に意欲的に取り組んでいる子ども達です。

ゆり組は、行事の中で果たす役割も多くなりますが、友達と一緒に協力しながらやり遂げる喜びや自信を感じてほしいと思っています。小学生に向かって過ごすこの一年が、子ども達にとって心も体も大きく成長できる年になるよう努めて参ります。

一年間、どうぞ宜しくお願ひ致します。



## ～椅子の座り方について～

給食やおやつ中、椅子に座る際に膝を立てて座ったり、椅子の上に正座をして座る姿が多く見られます。大きな怪我になってしまふ恐れもあります。そのため、子ども達とは下記のような約束事をし、危険性やマナーを伝えています。

### ☆正しい座り方とは →

- ・腰骨を立てる
- ・両足を床につける
- ・膝が軽くつくように足をそろえる

正しく座ることで、目の前のこと集中して取り組めます。また、幼少期は筋力や骨格を育てる大切な時期です。健康な体を養う上で、体に負荷をかけたりバランスが崩れるような座り方は望ましくありません。小学生になる前に上記のことを意識して座れるよう、ご家庭でも声かけや実践をしていきましょう。

### お知らせ

今年度ゆり組の役員をしていただく方が決まりました。  
鈴木さん・池田さん・森永さん・井上さん・代入さんです。  
宜しくお願ひ致します。



## ～お願ひ～

- 園で子ども達のスナップ写真を撮っていきます。個人写真に支障がある方は、お知らせください。
- これから季節、着替えることが多くなりますので、着替え袋の中身の衣服は多めに補充してください。着替え袋の中身を確認したい方は、お子さんや担任を通してお聞きください。
- 全ての持ち物に名前の記入があるか、再度確認をお願いします。